

## Instituto para el Desarrollo Hondureño

Un accès aux financements pour les petites et très petites entreprises du Honduras



Fondée en 1974, initialement pour soutenir les Honduriens défavorisés en leur donnant les moyens d'agir, l'Istituto para el Desarrollo Hondureño (IDH) propose des services de crédit aux très petites et petites entreprises. Près de 80% de ses clients sont des femmes n'ayant aucun accès aux services bancaires conventionnels.

Depuis son siège social à Tegucigalpa, IDH investit dans des projets communautaires et gère un réseau de huit agences qui couvre les trois quarts du pays et offre un large éventail de services incluant des banques communautaires, des prêts collectifs et des prêts individuels.

Elle permet aux entrepreneurs d'augmenter leur trésorerie, acheter des actifs immobilisés et réaliser des investissements. Cet impact positif sur les économies locales bénéficie à l'amélioration du niveau de vie.

IDH est partenaire d'Oikocredit depuis 2009.

### Info partenaire

FAITS		PERFORMANCE SOCIALE	
Secteur	Services financiers	Nombre de clients actifs	15,372
		Clientes	51.0%
		Clients de milieu rural	54.0%
AUTRES PRODUITS ET SERVICES PROPOSÉS			
		Services sociaux	

Date de dernière synchronisation avec les données les plus récentes : 19 mars 2024

### Oikocredit international

I: [www.be.oikocredit-staging.procurios.site](http://www.be.oikocredit-staging.procurios.site) E: [be-at-oikocredit.be@example.com](mailto:be-at-oikocredit.be@example.com)

Ce document a été rédigé par Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) avec le plus grand soin sur la base de ses connaissances et convictions au moment de sa rédaction. Oikocredit International ne garantit pas son contenu et son exhaustivité et décline toute responsabilité quant aux pertes que pourrait entraîner l'usage de ces informations.